

BMG-Albtour startet am Donnerstag

Sommertour Beate Müller-Gemmeke, Bundestagsabgeordnete der Grünen, ist wieder auf der Alb unterwegs.

Von **swp**

Region. Zum 16. Mal begibt sich Beate Müller-Gemmeke in diesem Jahr auf ihre sommerliche Albtour. Am Donnerstag, 18. Juli, geht es diesmal los. Und wie in den vergangenen Jahren wird die grüne Bundestagsabgeordnete auf ihrer E-Bike-Tour von einem kleinen Team von acht Mitradelnden begleitet. Tageweise mit dabei ist auch die grüne Landtagsabgeordnete Cindy Holmberg.

Auf fast 400 Kilometern besucht Müller-Gemmeke diesmal rund 40 unterschiedliche Stationen – darunter Landwirte, kleinere und größere Wirtschaftsbetriebe, soziale Einrichtungen, das Tonfilm-Theater oder auch ein Pfadfinderlager. Es geht um die Themen Wirtschaft, Landwirtschaft, Soziales, Naturschutz, Energie und Tourismus. Und auch Termine mit Tieren dürfen nicht fehlen, etwa eine Eselszucht und die Achalm Alpakas. Ein Highlight wird sicher der Schickhardt-Stollen, den die Abgeordnete und ihre Truppe mit der Feuerwehr Seeburg inspizieren. Der komplette Tourplan ist auf der Homepage nachlesbar.

Zehn Tage nimmt sich die Abgeordnete im Sommer immer Zeit für die Schwäbische Alb und ihre Menschen. Sie schaut sich um, tauscht sich aus, bekommt Anregungen und Kritik, und auch mal ein positives Feedback. „Wie jedes Jahr freue ich mich wieder riesig auf diese Albtour“, erklärt Beate Müller-Gemmeke, „es sind wieder zehn Tage mit interessanten und spannenden Begegnungen mit den Menschen meines Wahlkreises. Ich lerne ihre Sorgen und Nöte, aber auch ihre Freuden, Hoffnungen und insbesondere auch ihr Engagement kennen. Und am Ende der Tour nehme ich jedes Jahr eine Menge Informationen und viele gute Anregungen mit nach Hause und nach Berlin.“

Alle Aktivitäten, Erlebnisse und Besuche sind auch dieses Jahr virtuell erlebbar, denn sie werden täglich auf der Homepage www.mueller-gemmeke.de dokumentiert.